

Gemeinderat von Zürich

27.10.10

Schriftliche Anfrage

von Dr. Urs Egger (FDP)
und Marc Hohl (FDP)

Gemäss Angaben von Liegenschaftsbesitzern in Zürich Nord wurden Stadtpolizisten beobachtet, wie sie auf Privatgrundstücken liegende Parkplätze fotografiert haben.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Trifft es zu, dass die Stadtpolizei Parkplätze auf Privatgrund in Zürich Nord fotografiert?
2. Aus welchen Gründen werden solche Fotos erstellt, und wozu werden sie verwendet?
3. Braucht es für solche Aufnahmen auf Privatgrund die Zustimmung des Grundeigentümers? Wurden solche in oben erwähnten Fällen eingeholt? Liegen dazu Dokumente vor?
4. Werden solche Aufnahmen auch in andern Gebieten der Stadt Zürich gemacht?
5. Welches ist die gesetzliche Grundlage für diese Aufnahmen?

